



16/06/2025

MONTIVILLIERS FERME LA RUE AUX VOITURES POUR L'OUVRIR AUX ENFANTS

Vendredi 27 juin, de 16h30 à 19h15, la Ville de Montivilliers organise la troisième édition de la Rue aux Enfants, aux abords de l'école Louise Michel. Cet événement vise à offrir aux enfants un espace sécurisé où ils pourront jouer librement et s'approprier leur environnement.

Après une première édition qui s'était tenue aux abords de l'école Jean de la Fontaine, et une deuxième près de l'école Marius Grout, c'est au tour de l'école Louise Michel d'accueillir la Rue aux Enfants !

Une rue aux enfants, c'est quoi ? C'est une rue ou une place habituellement ouverte à la circulation motorisée qui est temporairement fermée pour offrir aux enfants un espace de jeu sécurisé et aux adultes un lieu de promenade et de détente.

Organisé en partenariat avec le Conseil Municipal des Enfants et plusieurs associations locales, cet événement est l'occasion pour les enfants de s'approprier leur environnement et de (re)découvrir leur ville.

Durant plus de deux heures, de nombreuses activités seront proposées pour divertir les enfants. Ils auront ainsi la possibilité de participer à des animations sportives, se faire maquiller, jouer à des jeux de société, colorier une fresque du monde, cuisiner, s'initier à la danse africaine, faire du basket.

A noter également qu'à 18h se tiendra le premier Monti'Spectacle de la saison avec la compagnie Station Service qui présentera son spectacle Kiltaclou.

Contact presse :

Edwige CHAPELLE
Responsable du service Communication
Tél. 02 35 30 96 46 – 06 18 66 19 36
edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr

Benoît BAUDU
Chargé de Communication
Tél. 06 26 66 81 12
benoit.baudu@ville-montivilliers.fr